

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Penggunaan Media Paired Cards Dalam Pembelajaran SKI Siswa Kelas V MIN Ampukung Hilir Kecamatan Kelua Kabupaten Tabalong”, ini ditulis oleh Badaruddin NIM 1001290926.

Kata kunci : **Metode ceramah, Media Paired Cards, Hasil Belajar Siswa.**

Penelitian dalam skripsi ini dilatar belakangi oleh kondisi pembelajaran SKI disekolah, dimana siswa kurang menguasai dan memahami mata pelajaran SKI. Sedangkan guru lebih banyak ceramah tanpa menggunakan media yang bervariasi. Dalam hal ini peneliti berusaha mengatasi permasalahan tersebut dengan menggunakan media paired cards.

Yang menjadi rumusan penelitian dalam skripsi ini adalah: Apakah penggunaan media paired cards dapat meningkatkan hasil belajar siswa dalam mata pelajaran SKI di MIN Ampukung Hilir Kecamatan Kelua Kabupaten Tabalong?

Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: Untuk mengetahui apakah penggunaan metode ceramah dengan media paired cards dalam pembelajaran SKI dapat meningkatkan hasil belajar siswa kelas V MIN Ampukung Hilir Kecamatan Kelua Kabupaten Tabalong.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini bersifat kualitatif, yaitu penelitian yang dilakukan oleh guru dikelas atau sekolah tempat ia mengajar dengan menekankan pada peningkatan proses dan hasil belajar. Dalam penelitian ini digunakan metode penelitian melalui metode observasi, wawancara, test dan catatan lapangan. Dimana observasi digunakan untuk memperoleh data berupa lokasi penelitian, kegiatan guru, dan siswa alam proses pembelajaran, dan berbagai hal yang berkaitan dengan penelitian, wawancara digunakan untuk memperoleh data berupa respon siswa terhadap pembelajaran SKI dengan menggunakan media paired cards serta informasi-informasi yang dibutuhkan, test digunakan untuk mengetahui tingkat pemahaman siswa setelah mengalami proses belajar mengajar melalui penggunaan tingkat pemahaman siswa setelah mengalami proses belajar mengajar melalui penggunaan media paired cards dan untuk memperoleh data hasil belajar siswa kelas V MIN Ampukung Hilir Kecamatan Kelua Kabupaten Tabalong dalam pembelajaran SKI, sedangkan catatan lapangan digunakan untuk mengamati proses pembelajaran dan mencatat hal-hal yang penting seputar penelitian yang tidak terdapat dalam pedoman observasi.

Teknik analisa data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan pemberian tugas. Dimana dalam siswa diberi tugas oleh guru untuk dikerjakan. Sedangkan guru mengawasi pekerjaan siswa dengan keliling di sekitarnya. Hal ini akan mengurangi kecurangan dalam pengerjaan soal ulangan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penggunaan media paired cards dalam pembelajaran SKI mendapat tanggapan positif dari siswa karena dapat meningkatkan pemahaman siswa serta dapat meningkatkan prestasi belajar siswa.

KATA PERSEMBAHAN

“Maka nikmat Tuhan kamu yang manakah yang kamu dustakan?”

(Q.S. Ar-Rahman : 13)

Syukur alhamdulillah...

Terima kasih atas semua nikmat dan rahmat-Mu yang kumiliki ini,

Terima kasih Engkau telah menitipkan hamba

Kepada orang-orang yang luar biasa

Ayah dan bundaku tercinta,

Terima kasih atas do'a, semangat, kasih sayang yang tiada pernah putus.

Kakak-kakakku tersayang semoga menjadi kebanggaan keluarga, agama dan

bangsa, terima kasih atas do'a dan dukungannya.

Serta terima kasih pula Engkau telah pertemukan dalam perjalanan hambaMu ini

dengan seseorang yang selalu ada, yang selalu mendukung, memotivasi dan

mendengarkan disetiap keluhku...

Dan mereka teman-teman PGMI D 2015 dan sahabat-sahabat tercinta, bubuhan

yang menjadi teman seperjuanganku....

Dengan mengharapkan keridhaan-Mu Kupersembahkan karya kecilku ini.

Semoga karya kecilku ini dapat memberikan manfaat bagi orang banyak.

Amien ya Rabbal 'alamin...

MOTTO

*Selalu ada jalan jika
mau berusaha*

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

الْحَمْدُ لِلَّهِ رَبِّ الْعَالَمِينَ وَالصَّلَاةُ وَالسَّلَامُ عَلَى أَشْرَفِ الْأَنْبِيَاءِ وَالْمُرْسَلِينَ وَعَلَى آلِهِ وَصَحْبِهِ

أَجْمَعِينَ أَمَّا بَعْدُ

Dengan menyebut nama Allah Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang Segala Puji bagi Allah SWT Tuhan semesta alam, karena berkat rahmat, taufik dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul : Penggunaan Media Paired Cards Dalam Pembelajaran SKI Siswa Kelas V MIN Ampukung Hilir Kecamatan Kelua Kabupaten Tabalong. Shalawat serta salam semoga selalu tercurah kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, keluarga, para sahabat serta pengikut beliau hingga hari akhir.

Penulis menyadari dengan sepenuhnya bahwa dalam penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan dan arahan serta motivasi dari semua pihak sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan. Oleh karena itu, maka dengan segala kerendahan hati yang tulus penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan tersebut. Khususnya, penulis ucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada :

1. Bapak Dr. Hidayat Ma'ruf, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN Antasari Banjarmasin yang telah berkenan menerima dan menyetujui judul skripsi ini.

2. Ibu Dra. Hj. Rusdiana Husaini, M.Ag, selaku Ketua Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI) yang memberikan arahan penulisan skripsi sesuai dengan pengembangan program di Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI) Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN Antasari Banjarmasin.
3. Bapak Drs. Muhammad Yuseran, M.Pd., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan arahan, bimbingan, motivasi, penulisan skripsi dan juga selaku dosen penasehat akademik yang telah banyak memberikan bimbingan khususnya dalam bidang akademik selama menempuh perkuliahan di IAIN Antasari Banjarmasin.
4. Semua dosen dan karyawan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN Antasari Banjarmasin yang telah banyak memberikan ilmu selama penulis berstudi di Fakultas Tarbiyah dan Keguruan ini.
5. Kepala Perpustakaan IAIN Antasari Banjarmasin, Dr. Ahmad Juhaidi, S.Ag., M.Pd.I beserta Staf dan Kepala Perpustakaan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN Antasari Ibu Linda Wati, A.Md. beserta Staf yang telah memberikan layanan yang baik kepada penulis dalam mendapatkan buku-buku yang diperlukan.
6. Kepala Sekolah, Guru Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan serta seluruh Dewan Guru serta Staf Tata Usaha Madrasah Ibtidaiyah Negeri Sungai Lulut.

7. Berbagai pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu penulis, baik secara langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan dan penyelesaian skripsi ini.

Penulis berharap semoga bantuan dan amal kebaikan semua pihak yang telah memudahkan penyelesaian skripsi ini diterima disisi Allah dan semoga skripsi ini memberikan manfaat dan dapat berperan dalam perkembangan dunia pendidikan.

Amin Ya Robbal ‘Alamin.

Banjarmasin, 1 Ramadhan 1437 H
6 Juni 2016 M

Penulis